

# BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

## UTS semillero de practicantes de Ultimate para Colombia

Tras obtener el título como campeón de los Juegos Universitarios de Ascún, en las competencias zonales, al vencer al representativo de la UDES por 8 contra 5 en la Cancha Marte, la selección de Ultimate de las UTS se prepara para obtener los títulos regional y nacional de la disciplina.

Un equipo de jóvenes Uteístas, que lleva cuatro años practicando este deporte, logró consolidarse como el mejor de Santander al terminar invictos en las fases zonales de Ascún y por primera vez obtener el título.

El actual entrenador del seleccionado Uteísta, Andrés Franco, egresado de la institución y practicante de Ultimate, destaca que es un trabajo de cuatro años que ha contado con el apoyo de las directivas de las UTS.

“Han hecho un trabajo muy fuerte. Hace un año yo era el capitán y ahora los dirijo. Es un deporte de velocidad y precisión y los estudiantes de las UTS cuentan con esas dos características”, destacó el entrenador Uteísta.

Por su parte, el capitán del equipo Cristian Caicedo, estudiante de Ingeniería Ambiental, dijo que “es un deporte en el que corres todo el tiempo. Estamos preparándonos para los nacionales para disputar el título contra las mejores universidades”.

# BOLETÍN DE PRENSA

*uts.edu.co*

El coordinador de Bienestar Institucional de las UTS, Pedro Belén Carrillo, manifestó que los integrantes de las selecciones no solo se forman en lo deportivo sino deben rendir en lo académico.

“Ellos cuentan con el apoyo de la Institución, en cabeza de nuestro rector Omar Lengerke. Los vamos a seguir preparando para formar grandes practicantes de Ultimate y mejores profesionales”, puntualizó el coordinador de deportes de las UTS.

Bucaramanga – 10 de mayo 2018